



SIN PLENO El salón de plenos de la cámara no será escenario del debate sobre política de medios solicitado por el grupo parlamentario popular y denegado por la Junta de Portavoces.

El Rey recibirá el jueves a la mesa de las Cortes

Toledo / DIARIO 16.- El Rey de España, Juan Carlos I, recibirá en audiencia el próximo jueves, día 13, a los cinco miembros de la Mesa de las Cortes de Castilla-La Mancha en el madrileño Palacio de la Zarzuela.

Según informó el secretario primero de la Cámara, el socialista Mario Mansilla, la audiencia había sido solicitada por el anterior presidente de las Cortes, José María Barreda, para presentar al monarca a los integrantes del órgano de gobierno del Parlamento de Castilla-La Mancha.

En principio, dijo Mansilla, sólo está previsto que asistan a la audiencia los miembros de la Mesa (María Blázquez, presidenta; Eugenio Sánchez y Lucrecio Serrano, vicepresidentes, y Mario Mansilla y César Gómez Benayas, secretarios), aunque no se descarta que finalmente puedan acudir otros parlamentarios.

Por otro lado, el secretario primero de las Cortes confirmó que "está pendiente" un viaje a Cuba de los miembros de la Mesa de la Cámara y de la Junta de Portavoces a instancia e invitación del Gobierno cubano. Esta invitación, dijo Mansilla, está motivada por un convenio de colaboración que por unanimidad de la Junta y Mesa de las Cortes se firma con diversas organizaciones humanitarias para apoyar económicamente actuaciones de atención sanitaria infantil en ese país caribeño.

El responsable socialista indicó que también se pretende enviar diverso material para un colegio de sordomudos de Cuba y precisó que el viaje de estos diputados no está aún cerrado.

La política de imagen no será debatida en las Cortes

La petición del grupo popular de realizar un debate de estas características fue rechazada ayer por la Junta de Portavoces de la cámara regional

DIARIO 16
Toledo

La Junta de Portavoces de las Cortes regionales rechazó ayer la petición del Grupo Popular de que se realice un debate sobre la política de imagen del Parlamento, a raíz de la polémica suscitada por los vídeos institucionales que la Cámara distribuye entre las televisiones locales.

Tras este rechazo y al tratarse la petición del PP de un asunto de control interno del propio Parlamento regional, la Mesa no puede entrar a calificar esta iniciativa sin antes tener el

parecer favorable de la Junta de Portavoces, según informó el secretario primero de las Cortes, el socialista Mario Mansilla.

Mansilla, que hizo estas declaraciones tras la reunión de la Mesa de las Cortes, señaló que estos trámites parlamentarios, a la hora de resolver cuestiones de política interna del Parlamento, se han basado en un informe elaborado por los servicios jurídicos de la Cámara.

Asimismo, en la reunión de la Mesa de ayer también se calificó una petición del Gobierno que solicitaba un debate general en torno a las

'Para el grupo socialista el asunto del video ya está más que hablado'

Gonzalo Payo cree que lo de los videos no ocurre en ningún Parlamento

transferencias educativas y se abrió el plazo de enmiendas parciales a los Presupuestos de Castilla-La Mancha para 1998.

Por su parte, el portavoz del Grupo Socialista, Francisco Moya, afirmó que el PP insiste de manera reiterada y cansina en el asunto del vídeo, que en su opinión "ya está suficientemente hablado". El portavoz del PP, Gonzalo Payo, comentó que la "manipulación" de los vídeos es muy grave y denunció que esto no ocurre en ningún Parlamento del mundo, mientras que el diputado de ICAM, José Molina, pidió que los vide-

os que hagan las Cortes se realicen con rigor.

En la reunión de la Junta de Portavoces previa a la Mesa se habló no sólo de los vídeos institucionales que edita el Parlamento, sino también de la política informativa de los medios de comunicación públicos, según confirmaron los parlamentarios.

Relacionado con este asunto, el diputado de ICAM, José Molina, dijo que su conclusión es que los medios públicos han favorecido al PSOE cuando gobernaba y ahora favorecen al PP, pero "ICAM ni antes ni ahora ha salido favorecida".



C/ Agen, 3
Tel. 25 34 67
TOLEDO

Eurofoto 2

¡Tu Reportaje de Boda!

PROGRAMACION DE TELETOLEDO

10:00.- Teleagenda.	20:00.- Local musical.
15:30.- Dibujos animados.	20:30.- Turbo.
16:00.- Cine. "La rebelión de los pájaros".	21:00.- Documental.
17:30.- La película "Superbug en las carreteras".	21:30.- Informativo de Sábado a Sábado.
19:00.- Cita con la salud.	22:30.- Cine. "El alijo".
19:30.- El cuaderno de bitácora.	24:30.- Teleagenda.